
Projeto de Decreto Legislativo
 
 
 

Fica concedida a COMENDA “CAPITÃO MOR MANUEL COSTA CABRAL”
ao Prefeito Municipal Clemente Antonio de Lima Neto.

 
 
 

  
          Artigo  1º  –  Fica  concedida a COMENDA  “CAPITÃO  MOR  MANUEL
COSTA CABRAL”  ao  Prefeito  Municipal  CLEMENTE ANTONIO DE LIMA
NETO. 
  
          Artigo 2º – A Comenda a que se refere ao artigo anterior será entregue em Sessão
Solene a ser designada pelo Presidente da Câmara. 
  
          Artigo 3º  – As despesas decorrentes da execução deste Decreto Legislativo
correrão à conta de dotações próprias, constantes do orçamento financeira vigente,
suplementadas se necessário. 
  
          Artigo 4º – Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação. 
  
  
  

Câmara Municipal da Estancia Turistica de Tremembé, 9 de junho de 2025. 
Diogo Borna 

Vereador 
Gabinete Vereador Diogo Borna 
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JUSTIFICATIVA 

          O presente decreto legislativo visa conceder a Comenda “Capitão Mor Manuel
Costa Cabral” ao atual Prefeito Municipal senhor Clemente Antonio de Lima Neto, em
reconhecimento a toda sua trajetória pessoal e política. 
          Clemente Antonio de Lima Neto nasceu em 15 de abril de 1967, o primogênito do
Sr. Benedito Antonio de Lima, funcionário público estadual aposentado e da Sra. Alaíde
da Costa Lima, mãe dedicada ao lar. Com o passar dos anos chegaram os irmãos Oscar,
Lígia e David, formando a família. 
          Como primogênito da família, Clemente teve uma infância normal, sendo cuidado
com muito zelo por sua mãe e sendo-lhe sempre exigido do pai, a educação, o respeito,
o trabalho e a honestidade. Herdou do avô materno o gosto por cavalos e o manuseio
com gado. 
          Aos 06 anos iniciou os estudos na EE. Manuel Cabral. Também nessa época foi
coroinha do Padre Manoel na Basílica do Senhor Bom Jesus, onde recebeu a primeira
eucaristia e permaneceu por 08 anos. 
          Crescia  e  na  escola  sempre  deu  um  pouco  de  trabalho  para  os  pais,  teve
excelentes professores que o ajudaram muito, como a Prof.ª Terezinha, a Prof.ª Nicinha,
a Prof.ª Cleide e a Prof.ª Ofir, todas sob a direção do Prof.º Eduardo, onde estudou até o
2º ano do ensino médio. 
          Desde pequeno era esforçado, aprendia as coisas olhando os outros fazerem,
trabalhava na colheita e embalagem de caqui. Muito cedo aprendeu a dirigir caminhão,
trabalhou também em fábrica e artefatos de bloco, mas quando dava tempo sempre
estava fazendo passeios a cavalo, participando de montaria em bois, que era o que mais
gostava de fazer, aprendeu muito com o amigo Dirceu de Paula. 
          Jovem, em 1985, se alistou para servir  ao Exército Brasileiro,  queria servir,
sonhava que lhe batessem continência, mas foi dispensado por excesso de contingente.
Pouco tempo depois,  foi  contratado para  trabalhar  na  FUNAP,  órgão vinculado à
Secretaria de Administração Penitenciária do Estado, instalada dentro da Penitenciária
Dr. José Augusto César Salgado (IRT), exercendo o cargo de técnico de produção,
liderando 60 presos diariamente. 
          Em 1986, conheceu a Sra. Eliana, com quem se casou em 25 de maio de 1990 na
Basílica do Senhor Bom Jesus. 
          No  início  de  1991,  pediu  exoneração  do  cargo  na  FUNAP para  iniciar  um
trabalho próprio, pois sua personalidade assim pedia. Adquiriu um caminhão e começou
a prestar serviços de transporte, mais tarde trocou a carroceria por uma gaiola para
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transportar gado. Na mesma época instalou em sociedade com o Sr. Tuca Lazarim uma
Casa de Ração na Rua Bom Jesus, permanecendo ainda com o caminhão. 
          Em março de 1992, se torna pai, nasce seu primeiro filho que recebe o nome de
Iago. 
          Mais tarde encerra as atividades da Casa de Ração e compra a Pop Lanches na
Praça Geraldo Costa, mas sempre fazendo carretos com o caminhão. Mais uma vez
desfaz do comércio e troca o caminhão que transportava animais por um de caçamba
para transportar areia, terra, etc. 
          Surge então, a oportunidade de montar uma olaria em sociedade com os Irmãos
Mancastroppi e passa a permanecer mais na área rural. Com o desenvolvimento do
negócio  adquire  uma retroescavadeira  para  retirada  do  barro,  matéria  prima  para
confecção do tijolo. 
          Em maio de 1997, nasce seu segundo filho, que recebe o nome de Igor, a pedido
do irmão Iago. 
          Com o tempo inicia a atividade que vem se dedicando, transporte de minerais,
locação de máquinas e equipamentos,  serviços de terraplanagem e transporte com
caminhão rollon. 
          Em 2004 é convidado a sair candidato a vereador pelo Partido Verde, mas desiste
cedendo a vaga para outra pessoa. 
          Em 2006, para surpresa do casal recebe mais uma missão, nasce o filho Ítalo,
mais um menino, renovando tudo que tinha sido realizado até então pelo casal. 
          Em 2007 quando o caçula completa um ano, recebe a notícia que iria ser avô, e
em julho de 2008 nasce o neto Cássio. 
          No percurso da vida, Clemente com seu dinamismo, presteza e boa vontade
sempre se fez presente, participativo na vida da comunidade tremembeense, nos eventos
da  cidade,  colaborando  e  frequentando  as  festas  do  bairro,  os  leilões  de  gado,
quermesses,  rodeios,  apoiando e  buscado apoio e  melhorias  para  a  realização dos
mesmos. 
          Entre os muitos trabalhos realizados, merece destaque os serviços prestados
quando da enchente do Rio Una no Bairro Padre Eterno, onde junto com o Sr. Guizo
Naressi, o vô Guizo pra ele, ajudou os moradores que tiveram suas casas alagadas e se
empenhou muito para solucionar o grave problema, executando o serviço de desvio da
valeta para escoamento da água, impedindo que não adentrasse mais no bairro. 
          Nas eleições de 2008, sai candidato a Vereador, sendo eleito com 511 votos, o
segundo vereador mais votado. Foi um vereador assíduo e participativo, foi Presidente
da Comissão de Justiça e Redação e atuando em diversas áreas, passou a conhecer bem
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mais as dificuldades e as necessidades de cada bairro. Nessa fase de Vereança entendeu
que precisava ir além para poder atender de forma efetiva os anseios da população. 
          Em 2012 sai candidato a Vice-Prefeito onde sai vencedor, trabalha por 08 meses
na Garagem Municipal, mas se decepciona muito nessa época com o meio político,
constatando que Vice-Prefeito é um cargo de expectativa e decide sair candidato a
Prefeito na próxima eleição. 
          Em 2016, com a insistência do ex-Prefeito e amigo Júlio Otani sai candidato a
Prefeito, com a Coligação GENTE DA GENTE, fazendo uma campanha simples, com
39 candidatos a vereadores e obtém 8.060 votos, porém não alcança o objetivo. 
          Em novembro de 2019, o filho mais velho Iago se casa com a Tatiana, a família
aumenta, ganhando uma filha. 
          Em  2020  novamente  se  candidata  a  Prefeito  e  aí  sim  é  eleito  Prefeito  de
Tremembé com a Coligação GENTE DA GENTE, pelo partido PSDB, obtendo 7.254
votos. 
          Em 1º  de  janeiro  de  2021,  toma  posse  e  inicia  as  atividades  na  Prefeitura
Municipal,  num tempo  de  pandemia  do  Coronavírus,  com os  cofres  públicos  no
vermelho, fatores esses que não foram obstáculos para o início de um planejamento
administrativo e financeiro, que rapidamente gerou frutos culminando na aprovação das
contas municipais pelo Tribunal de Contas do Estado, relativas ao 1º ano de mandato. 
          No segundo ano, 2022, com as despesas públicas saneadas e a credibilidade do
município resgatada perante a sociedade civil, munícipes, prestadores de serviços e
fornecedores,  como  primeiro  ato  regularizou  a  legislação  referente  a  estrutura
administrativa  do  Município  que  já  tinha  sido  objeto  de  apontamentos  na  esfera
extrajudicial e judicial há décadas, a qual passou pelo crivo da Procuradoria Geral de
Justiça que a considerou regular. 
          A providência adotada foi fundamental para que a gestão municipal desse início a
estudos visando a realização de concurso público, sem abrir mão de que tal ato fosse
realizado por empresa de credibilidade no mercado. 
          Assim, a Prefeitura Municipal vem se mantendo em condições financeiras e
administrativas favoráveis, com considerável aumento na arrecadação o que possibilitou
investimento em infraestrutura, sobretudo, nas áreas mais carentes bem como ampliação
das políticas públicas nas mais diversas áreas que resguardam os direitos fundamentais
da população. 
          Devido as boas práticas da gestão, especialmente na área financeira, resolve
investir em aquisição de imóveis visando futuras instalações voltadas ao turismo para
que  Tremembé vire  a  página  e  na  prática  possa  carregar  com orgulho  o  título  de
Estância Turística que já ostenta desde 1993.
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          No ano de 2024, nos últimos meses de gestão, seu governo foi avaliado pelo
Grupo  Bandeirantes  de  Comunicação  através  de  pesquisa  realizada  com 75% de
aprovação da  população tremembeense,  sendo então em outubro de  2024 reeleito
Prefeito Municipal,  com a Coligação “Trabalho que Transforma, Honestidade que
Inspira”, obtendo 11.627 votos. 
          O ano de 2025 se inicia, mais um mandato, três contas municipais aprovadas,
continua o desafio e muita vontade de trabalhar. 
          Em março nasce a neta Júlia, a menina do vovô Clemente, que benção! 
          E assim o tempo está passando, com o alarme do relógio despertando todos os
dias às 6hs, acorda, pensa no que vai fazer durante o dia e a noite se queixa para a
esposa que não conseguiu realizar tudo o que queria, porque sempre encontra pelo
caminho algo a mais para fazer. Muitos dizem que é muito difícil acompanhar o ritmo
dele. Cumpre os compromissos do cargo de Prefeito, o de católico com sua devoção ao
Bom Jesus, vivendo no convívio familiar e junto aos amigos em casa e na praça como
de costume, aos domingos. 
          Clemente é um ser humano que sempre quer o melhor para o próximo, sempre
quer ajudar  em todas as  situações,  tem um coração enorme,  sempre toma a frente
buscando a solução do problema, sorri muito, mas também chora fácil, é super exigente,
briguento, com personalidade forte, difícil muitas vezes, transparente no falar, muito
curioso, habilidoso com ferramentas e equipamentos e sempre quer as coisas do seu
jeito. Muitas vezes se percebe ser espiritualmente refinado, com intuição aguçada quase
como um farol interior,  que muitas vezes lhe conduz e permite sentir  verdades ou
enganações, assim diante de situações críticas ou de conflito, sempre fala “vamos deixar
isso pra amanhã” ou “amanhã a gente resolve”. 
          Na política aprendeu a ouvir mais, mudar de opinião às vezes a acatar o que é
determinado. 
          O entretenimento quase sempre são passeios na área rural, local que se identifica
muito e lhe faz bem. 
          A preocupação do Clemente é sempre ser o espelho, o exemplo para os filhos
Iago, Igor e Ítalo e para o neto Cássio que já tem 16 anos, a neta Júlia vai ouvir falar
dele mais pra frente com certeza, e como filho, quer sempre dar motivos para que seus
pais se orgulhem. 
          Considera a família que formou com a esposa Eliana o esteio para sua vida, sendo
ela o pilar fundamental para a sua estabilidade e bem estar. Enquanto Prefeito tem de
cumprir o acordo com a esposa de nunca mudar sua identidade por conta do cargo que
exerce. 
          O Sr. Clemente Antonio de Lima Neto é um homem de valor, princípios e de
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liderança pessoal e política, que ama e vai deixar história para Tremembé, que zela e vai
continuar zelando pelos três pilares que norteiam a Administração Municipal, que são a
transparência, a responsabilidade e a honestidade. 
          Desta forma consideramos que o Sr.  Clemente Antonio de Lima Neto, atual
Prefeito Municipal de Tremembé, preenche requisitos especiais, com notória trajetória
de vida, com conduta pessoal e política ilibada, e com atuação destacada no meio em
que vive, merecedor da homenagem que a Câmara Municipal lhe concede nesta data, a
Comenda “Capitão Mor Manuel Costa Cabral”, por iniciativa deste nobre Edil. 
          Diante  de  todo  o  exposto,  solicito  o  apoio  dos  Nobres  Pares  desta  Casa
Legislativa para aprovação do presente Projeto de Decreto Legislativo. 
 
 
 

Câmara Municipal da Estancia Turistica de Tremembé, 9 de junho de 2025.
 

Diogo Borna 
Vereador 

Gabinete Vereador Diogo Borna 
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